

NEUHEITEN UNTER » CHECK OUT NEW GEAR AT

POWERWEAR2008

» www.ktm.com

Die KTM PowerWear-Kollektion ist bei jedem autorisierten KTM-Händler erhältlich. Fragen Sie nach!

Die KTM Sportmotorcycle AG behält sich das Recht vor, ohne vorherige Ankündigung und ohne Angabe von Gründen, technische Spezifikationen, Ausrüstung, Lieferumfang, Farben, Materialien, Dienstleistungsangebote, Serviceleistungen und ähnliches zu ändern bzw. ersatzlos zu streichen oder die Fertigung eines bestimmten Modells einzustellen. Bitte holen Sie sich vor Bestellung bzw. Kauf eines der angebotenen Produkte oder Modelle bei Ihrem örtlichen KTM-Händler Informationen zum jeweils aktuellen Ausstattungs- und Lieferumfang ein. Für Druckfehler übernehmen wir keine Haftung.

The KTM PowerWear Collection is available at every authorised KTM Dealer. Please ask him for details.

KTM Sportmotorcycle AG reserves the right to discontinue without replacement or alter equipment, technical details, colours, materials, services, service work, etc., as well as to cease production of certain models without prior notice and without giving any reasons. We would therefore recommend you to ask your local KTM dealer for further information before ordering or purchasing a specific model. We assume no liability for printing errors.

Photography Sonja Schäfer
Assistance Linda David, Knut Lehmann
Styling Heike Türk
Make up & Hair Diana Schairer
Key Grip Jürgen Ankenbrand
Studio Photography Heinz Mitterbauer
Scenery Yvonne Thomas, Michael Klug

Creative Direction büro3

Cast & Set (in no particular order):
Iris/4Play, Michael/4Play,
Jimi Lewis/4Play, Klaus Lutz,
Paju Kraus.

Very special thanks to
Red Bull KTM Road Racing 125/250 Team,
Red Bull Energy Station, Red Bull Rookies
Cup, Wolfgang Lackerbauer, Sturla Borch
Fagerhaug #33 and his red-road-racing-bus
from Norway.



KTM POWERPARTS

KTM ADVENTURE TOURS

www.buero3.com

POWERWEAR2008

ART.-NR.: 3212058 02/08



THE
RACETRACK-
ISSUE

KTM KTM-Sportmotorcycle AG
A-5230 Mattighofen
www.ktm.com

KTM

KTM